



## Unterzeichnung Pachtvertrag 2022

Nach jahrzehntelanger Betreuung am Kraubather Tennisplatz hat sich Waltraud Hermann dazu entschlossen, den wohlverdienten Tennis - Ruhestand anzutreten.

Um den Tennissport in Kraubath für Jung und Alt aufrecht zu erhalten, entschlossen sich die Familie Hermann und der Vorstand des TCK, dass der Verein die Tennisanlage in Form einer Pacht übernehmen wird.

Nach diversen Gesprächen fand man für alle Beteiligten eine gute und faire Lösung und somit ist der TC-Kraubath seit 01.01.2022 offizieller Pächter der Tennisanlage inkl. Tennisstüberl in Kraubath.

An dieser Stelle möchten wir uns nochmal recht herzlich bei Waltraud Hermann für die großzügige und nette Betreuung in den vergangenen Jahren bedanken und wünschen ihr einen schönen und erholsamen Tennis – Ruhestand.

